

There are no translations available.

La actividad acogió a cientos de personas que en familia llegaron hasta el Panteón Metropolitano de la Junta de Beneficencia a celebrar la vida en un lugar que busca mantener vivo el recuerdo de nuestros seres queridos que ya partieron, no solo a través de una visita, sino también de disfrutar de actividades de integración familiar rodeadas de la naturaleza, paz y tranquilidad que se respira en las 15 hectáreas que lo conforman.

Cecilia Moncayo, fue una de los visitantes que disfrutó junto a su esposo e hijos de esta actividad. “Es la segunda vez que vengo y disfruto de este momento muy especial acompañado de la misa. Es un lindo evento que nos permite compartir con quienes amamos” comentó.

Durante el evento los asistentes disfrutaron de las voces de Danilo Rosero, Roy Maruri y Olga María Oleagoitia quienes interpretaron canciones como celebra la vida, a mi manera, que bonita es esta vida, entre otras; participaron de la tradicional liberación de globos y la colocación de mensajes para sus seres queridos en el mural de los recuerdos, se recrearon con la exposición de orquídeas y cuadros; además, recibieron obsequios como plantas, alcohol, galletones, caritas pintadas y burbujas para los más pequeños.

La misa celebrada por Monseñor Iván Minda junto al capellán del Panteón, Padre Veraldo Placencio acompañada del lanzamiento de globos al cielo con mensajes para los seres queridos, cerró el evento que congregó a más de 500 personas.

El Día del mundo unido por la vida, se lo celebra desde hace 10 años de manera simultánea en más de 70 países de los cinco continentes como iniciativa de la Asociación Latinoamericana de Cementerios y Servicios Funerarios, Alpar, organización de la que forman parte los cementerios de la Junta de Beneficencia.

[Mural de los recuerdos](#)

[Santa Misa](#)

[Celebración de misa](#)

[Videos](#)